



LE RETOUR DU JEUDI

Résumé de la semaine de MG France

du 3 au 9 février 2025



Aller plus loin !

La convention qui se met en place nous a déjà amené la mise à niveau des consultations à 30€, des visites de base à 40€, des consultations des enfants de moins de 6 ans à 35€ et de la COE à 54€, mais le travail continue...

Après la semaine dernière où nous avons protesté contre les modalités des groupes d'analyse de pratiques, nous avons porté nos positions cette semaine lors des réunions avec les autres syndicats et l'Assurance Maladie sur les soins non-programmés ou sur l'observatoire de la pertinence des soins.

Un autre point de vigilance cette semaine était la dead-line de la déclaration des indicateurs ROSP. Nous avons dû intervenir ce samedi auprès de la CNAM car ils avaient fermé le portail 2 jours trop tôt... Le portail sera rouvert lundi pour une semaine.

Sans parler de la proposition fumeuse de quelques députés aux horizons bouchés, nous avons aussi dû réagir en urgence auprès des autorités concernant le bug de la TVA... à suivre...

Et vous ? où serez-vous les 6 et 7 juin 2025 ? -> voir la vidéo 🎥🍲😊
C'est le moment de finaliser votre inscription au Congrès du Havre
=> Inscrivez-vous vite ! 📄💬💡😊🎉



MG FRANCE C'EST VOUS !